

Liebe Paten, liebe Unterstützer

04.03.2018

nachdem wir seit einigen Tagen wieder im kalten Deutschland angekommen sind, möchten wir Euch über die ersten Ereignisse berichten.

Zuerst einmal sollen wir allen Paten und Unterstützern ein ganz großes „Dankeschön“ von den Patenkindern und ihren Eltern, aber auch vom Schulelternbeirat übermitteln. Nur durch Eure Unterstützung und einer Einmalspende konnten alle Schulkinder an der Mittagsverpflegung teilnehmen. Zwei Köchinnen bereiten in der Schulküche das Essen. Hirsebrei und Bohnen für 6 Schulklassen.



Schüler verteilen das Essen für ihre Klasse in mitgebrachte Behälter.



Mit unserer Aktion, „Eine Banane und eine Orange“ gab es einen ganz besonderen Tag in der Schule.

Wir hatten im Kollegen- und Freundeskreis Geld für diese Aktion gesammelt. Einige Kinder kamen noch nie in den Genuss, diese beiden Früchte zu essen.

Das Ergebnis 3 Schulklassen trafen sich zum Fototermin. Für das anstehende Fußballturnier übergaben wir 3 Fußbälle.



wenn man nur ein Paar Schuhe besitzt:  
Fußballschuhe



Sportausrüstung der Mädchen: Badeschuhe oder  
Barfuß

Dennoch ist Burkina Faso das wohl Fußball verrückteste Land, das wir je erlebt haben.